

## 新成人に聞きました

- ① 成人の日を迎えて感想は?
- ② あなたの夢はなんですか?

小山伸也さん（本宮一中出身）

①20歳になり何事も自由にできる  
反面責任を持たないといけないので、自覚をもって生活したい。  
②大学卒業後は、地元に戻って市役所で働きたい。自分自身スポーツでお世話になったので、指導者として貢献したい。



渡邊貴大さん（本宮二中出身）

①成人式を迎え、改めて親に感謝したいという気持ちが一番大きい。大学卒業までまだお世話になりますが、よろしくお願いします。  
②地元に帰り、福祉関係の仕事に就きたい。

阿部主さん（白沢中出身）

①自分はまだ学生ですが、すでに仕事をしている仲間を見ると大人の仲間入りだという実感が湧いてくる。今日は友だちに久しぶりに会えてうれしい。  
②離れてみてふるさとのありがたみがわかるようになった。地元に戻り、車関係の仕事に就きたい。



宗形千穂さん（本宮一中出身）

①20歳になった実感はないですが、親や友だちみんなに感謝したい。  
②養護教諭を目指しているので、ぜひ夢をかなえたい。



平野千夏さん（本宮一中出身）

①とてもうれしい。友だちと一緒にお酒を飲めるのも楽しみ。  
②4月からドイツへ語学留学します。将来は海外で仕事がしたい。



◆成人証書を授与される  
佐藤沙由里さん（白沢中出身）

▼成人証書を授与される  
國分拓弥さん（本宮二中出身）



▲成人証書を授与される  
橋本綾子さん（本宮一中出身）



◀国歌斉唱のピアノ伴奏を務めた  
矢吹紗佳さん（本宮二中出身）



◆「ひとつの判断で勝負が決まる。的確な判断力と感謝の気持ちを忘れずに多くの人から感謝される人間になってほしい。」と恩師を代表して渡邊康彦先生から祝辞をいただきました。

式典では、高松市長の式辞に続き、来賓の方々からお祝いのことばが贈られ、最後に成人者を代表して渡邊翔さんが感謝と成人の誓いのことばを力強く述べました。

ステッキ姿や晴れ着姿の新成人た

ちは、友人や恩師との久しぶりの

再会に思い出話しや記念撮影など

をして、会場は和やかな雰囲気に

包まれました。

新成人の皆さんこれからご

活躍を期待しています。

## 新成人者の生まれた年はこんな年でした

### 主な出来事

- |                          |                                     |
|--------------------------|-------------------------------------|
| 4月 ユーゴスラビア社会主義連邦共和国解体    | 10月 この月の有効求人倍率が1.0を下回り、いわゆる就職氷河期となる |
| 6月 PKO協力法成立              | 11月 沖縄県那覇市首里に首里城が復元される              |
| 7月 山形新幹線開業               | 12月 宮澤改造内閣発足                        |
| パルセロナオリンピック開幕            | 1月 紅白歌合戦を最後に、人気バンドチェッカーズが解散         |
| 8月 韓国、中華人民共和国と国交樹立       | 2月 大相撲の曙が外国人力士として初めて横綱に昇進           |
| 「スーパー・マリオカート」が発売         | 3月 M6.6の「能登沖地震」発生、石川県で最大震度5         |
| 9月 毛利衛がスペースシャトル・エンデバーに搭乗 | 3月 みずいろ公園完成                         |
| 日本全国の公立学校で毎月第2土曜日を休業日とする | 新幹線「のぞみ」が山陽新幹線で運行開始                 |
| 月1回の学校週5日制スタート           |                                     |

- |                                     |
|-------------------------------------|
| 10月 この月の有効求人倍率が1.0を下回り、いわゆる就職氷河期となる |
| 11月 沖縄県那覇市首里に首里城が復元される              |
| 12月 宮澤改造内閣発足                        |
| 1月 紅白歌合戦を最後に、人気バンドチェッカーズが解散         |
| 2月 大相撲の曙が外国人力士として初めて横綱に昇進           |
| 3月 M6.6の「能登沖地震」発生、石川県で最大震度5         |
| 3月 みずいろ公園完成                         |
| 新幹線「のぞみ」が山陽新幹線で運行開始                 |

## 本宮市成人式

### 凛々しく晴れの門出

1月13日、サンライズもとみやで成人式が開催されました。

今年晴れて成人式を迎えたのは平成4年4月2日から平成5年4月1日に生まれた皆さんで、361人。このうち307人が成人式に臨みました。

成人者の矢吹紗佳さんのピアノ伴奏により全員で国歌を齊唱したのち、高松市長から出身中学校ごとに代表3人に成人証書が授与されました。

式典では、高松市長の式辞に続き、来賓の方々からお祝いのことばが贈られ、最後に成人者を代表して渡邊翔さんが感謝と成人の誓いのことばを力強く述べました。

ステッキ姿や晴れ着姿の新成人たちは、友人や恩師との久しぶりの再会に思い出話しや記念撮影などをして、会場は和やかな雰囲気に包まれました。

新成人の皆さんこれからご活躍を期待しています。



成人者を代表して謝辞を述べる渡邊翔さん（白沢中出身）

### 新成人361人の門出を祝つ

### 皆さんに感謝!



成人式記念事業実行委員会  
委員長 渡邊桂子さん  
(本宮一中出身)

私たちが、昨年10月から20人の仲間と共に実行委員として活動を始めました。これまで活動を経て、多くの方々に感謝の言葉を貰いました。

今回の成人式記念事業では、小中学校のアルバムから想い出の写真を編集したDVDの上映と、式典の参加者に手作りの記念品をプレゼントするため抽選会を実施しました。私たち3ヵ月間にわたる準備と、式典での一人ひとりの役割をしっかりと務め、素晴らしい成人式を行なうことができました。実行委員の仲間に感謝したいと思います。

新成人となつた私たちは、大人としての自覚と、社会での協調・責任を持ち、日々成長できるように努力して行きたいと思います。最後に、実行委員会のメンバーはじめとして、ご支援・ご協力頂いた皆様や関係者の皆様、本当にありがとうございます。